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[支部だより／阿東支部] 

阿東鴻峰会の近況 

 阿東鴻峰会は、さる 5 月 26 日に遅くなった役員会を開き、今年も総会は 7

月 18 日と他の支部に比べて遅い時期となりました。もう少し早い時期にと考え

ましたが、関係者が山口市との合併問題で忙殺されたこともあります。総会や懇

親会の様子を写真付きで紹介できず残念です。 

 この 1 年の当会は、役員改選により副会長、事務局長、監事の一部が交代し

て迎えました。期中には山口高校サッカー部とバスケットボール部の全国大会

出場に当り、同窓会本部からの依頼にもとづき関係役員が手分けして同窓生を

中心にカンパを行っています。応じられた方は、サッカー、バスケ、それぞれに思

いは違ったようですが、ほぼバランスのとれた額をいただくことができました。 

 また当会は、総会参加者の増員が進まないことが引き続いて大きな課題です。

阿東地区に在住する卒業生の数は数百人規模となっていますが、総会への出

席者はその 1 割程度に過ぎません。顔ぶれも固定化し、女性の数が極端に少

いのも悩みの種です。女性や若い人の参加対策はいつも役員会で検討されま

すが、なかなか決め手が見つかりません。 

 今年の総会は、前述の 7 月 18 日、例年通り徳佐地区の山水観光で開催し

ます。各役員は、1 人でも多く参加者が増えるよう働きかけることになっています。 

 

（58 期 河村 明英 記） 


